

La longue tradition des Chiens d'Or fut une fois de plus perpétuée. Sur cette ultime épreuve, pas de catégorie chez les adultes. Chaque binôme (homme, chien) cumule des points tout au long de la saison, un maximum de 150, seule la finale est décisive.

Cette épreuve sert aussi à la plupart de dernier préparatif avant les Championnats d'Europe. Canicrosseurs et canivétistes viennent de toute la France pour participer à cette course incontournable du calendrier.



par Jean-Philippe Deshayes

Une équipe expérimentée ...

Ainsi, la finale se devait d'être à la hauteur, ce qui fut le cas. Le choix de donner l'organisation à Christophe Blaess avec le soutien du club Rhône Alpin de canicross fut judicieux. Les infrastructures du site permettaient à tous de s'installer confortablement, autant pour les camping-cars, caravanes que pour les tentes. De vastes espaces herbeux permettaient d'installer les chiens. Un succulent repas fut servi le samedi soir suivi d'une tombola bien garnie et d'une soirée dansante où certains ont su y mettre l'ambiance

En plein
Le parco
pistes de
randonnée
750 mètres
culminait
samedi en
tique en
De nombr
le parco
rafraîchi
me, les e
bal le sa
les caniv

Chez les petits champions ...

Enfants 1 :

- Filles.

Comète l'emporte avec Diane Foubert devant Falcon et Maelys Bonas suivie de Schnell et Lucie Bazot

- Garçons.

Apache vainqueur avec Johan Patin devant Simbo et Maxime Giraudier suivie de Aska et Aurélien Marcelin.

Chez les enfants 2 : les filles réalisent les trois premiers temps scratch.

- Filles.

Chips vainqueur avec Madlie Julien suivie d'Utah et Laure Foubert devant Brewen et Emeline Deshayes.

- Garçons.

Blackie l'emporte avec Axel Fournis devant Douckie et Gaston kintz-vonmers.

ne nature ...

ours de 6,9 kilomètres empruntait les pistes de ski de fond ainsi que les sentiers de randonnée ; le point de départ se situant à 750m d'altitude et le point le plus haut atteint à 910m. Il fut couru dans un sens le matin et en sens inverse le dimanche, identique au canicross et en canivtt.

De nombreux points d'eau furent installés sur le parcours pour que les chiens puissent se rafraîchir. Ce sont, une fois n'est pas coutume, les enfants 2 (11-14 ans) qui ouvrirent le bal sur le dimanche. Le dimanche matin, dès 9h00, les canivététistes se sont élancés en premier.

en et

et

et



Coup de tonnerre chez les canivététistes :

le meilleur temps scratch est réalisé par un junior et la première féminine s'octroie la 3ème marche du podium.

- Femmes.

Perle avec Emmanuelle Grisius suivie d'Eclipse et Cindy Duport devant Chanelle et Véronique Audéjean.

- Hommes.

Diouk avec le jeune Alexis Bolcato suivi de l'incontournable JO et Pascal Steinmetz puis Blue et Benoit Natalis nous venant de Belgique.

En canicross adultes les favoris étaient bien au rendez vous ...

- Femmes.

Nouky l'emporte avec Nathalie Pascal devant Ckazir avec Anne Bazot suivie d'Alf avec Christelle Chiarello.

- Hommes.

Dino et Sébastien Spehler l'emportent devant Duncan et Jean-Philippe Deshayes suivi de Blakie et Philippe Fournis